

Castilla-La Mancha cuenta con los sistemas más sofisticados de riego que permiten rentabilizar al máximo el agua

chas las necesidades que hay que cubrir y que debe existir una solidaridad hacia los países más pobres de la Unión Europea, la Consejera considera que las ayudas comunitarias son necesarias para Castilla-La Mancha, exceptuando a los grandes productores que no viven de la agricultura y la ganadería.

Uso sostenible del agua en Castilla-La Mancha

En una región como Castilla-La Mancha, en la que el 57% del territorio se destina al cultivo agrícola, el uso del agua desde el punto de vista socio-económico resulta trascendental para el mantenimiento del sector industrial y una agricultura rentable.

No hay que olvidar, apunta la Consejera, la gran diferencia de rentabilidad entre una agricultura de secano y la agricultura de regadío, con la que se puede producir una mayor diversidad de productos, además de cosechas más abundantes o más cosechas a largo plazo, lo que aumenta la rentabilidad.

Castilla-La Mancha cuenta con sistemas muy sofisticados que permiten rentabilizar al máximo el agua que se emplea en el regadío, centrado fundamentalmente en la provincia de Albacete, donde “tenemos una agricultura muy dinámica, lo que nos está permitiendo fijar la población, ya que hay mucha gente joven que está modernizando nuestra agricultura”, analiza.

La Consejería de Agricultura tiene firmado un convenio con la Universidad de Castilla-La Mancha que permite poner a disposición de todos los agricultores el Sistema Integral de Asesoramiento al Regante (SIAR), mediante el cual se pueden informar de las condiciones meteorológicas en tiempo real, de la cantidad de agua que necesita cada tipo de cultivo, etc.

A todo ello se añade que Castilla-La Mancha es la comunidad con más hectáreas agrícolas modernizadas, más de un 92%, así como la primera en número de hectáreas dedicadas a cultivos sociales.



El regadío produce cosechas más abundantes o más cosechas a largo plazo, lo que aumenta la rentabilidad.

Firme apuesta por la modernización y la calidad

La extraordinaria materia prima que tiene el sector agroalimentario en nuestra Región permite la elaboración de productos de excelente calidad.

En estos momentos, el sector agropecuario, junto al sector agroalimentario, abarca un 30% del PIB regional. Para Mercedes Gómez, este dato revela que los agricultores y ganaderos, junto a la industria, “conforman un tándem de especial interés para la eco-

nomía regional, tanto en lo que se refiere a oferta de empleo, estabilidad y mejora de las rentas, como al amplio abanico de productos y empresas que tenemos en Castilla-La Mancha”, distingue.

En los mercados globalizados actuales, la apuesta por la innovación y la modernización resulta fundamental. Es por ello que en Castilla-La Mancha, a través de las medidas de Desarrollo Rural, existe una fuerte apuesta por esa modernización, “con un importante presupuesto hasta 2013 para

garantizar que realmente vamos avanzando con los tiempos y las necesidades de los consumidores”, asegura.

El Programa de Desarrollo Rural contempla ayudas dedicadas a varios aspectos, entre los que la Consejera destaca todas las encaminadas a incrementar el valor añadido de los productos agrícolas castellano-manchegos: “Nuestras 37 figuras de calidad, que abarcan un abanico muy amplio de productos alimentarios, desde el vino hasta la carne y los productos hortícolas, para

A través de las medidas de Desarrollo Rural, en Castilla-La Mancha existe una fuerte apuesta por la modernización.

